



Hoy, en la sesión de control al Gobierno celebrada en el Senado

Maroto: "Los españoles estamos hartos. Ustedes han llegado tarde a esta crisis y han sido ineficaces"

- Asegura que "Sánchez actúa con soberbia y ha intentado mentir a todos los españoles"
- El portavoz del PP reclama a Calviño que presenten un "plan efectivo" contra la pandemia
- Afirma que la ausencia de Sánchez en la Comisión General de CC.AA "es un desprecio hacia los presidentes autonómicos"

21, abril, 2020. En portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, ha afirmado que "los españoles estamos hartos porque el Gobierno de Sánchez ha llegado tarde a esta crisis sanitaria y han sido profundamente ineficaces en su gestión. Dos meses después y con más de 20.000 fallecidos, los ciudadanos estamos hartos de lo que sucede en España".

Durante su intervención en la sesión de control celebrada esta tarde en la Cámara Alta, Maroto ha acusado al Gobierno de intentar "mentir una ocasión tras otra" y de actuar con "soberbia". Además, ha asegurado que "han sido ineficaces en lo principal, proporcionar material sanitario".

Así, el portavoz de los populares en el Senado le ha recriminado a la vicepresidenta Calviño que "el bochornoso episodio de las mascarillas falsas compradas como verdaderas, quedará como imagen de su Gobierno".

Maroto también ha recordado que el Gobierno "nos ha intentado mentir" cuando ha explicado a "los 4 millones de trabajadores afectados por los ERTES que lo suyo era como una baja por maternidad; cuando nos ha dicho que las mascarillas eran solo para los enfermos y después que eran imprescindibles para todos; y, "lo peor, cuando han intentado ocultar la cifra real de fallecidos por esta enfermedad".







El portavoz del PP ha preguntado a la vicepresidenta 3ª de Asuntos Económicos, Nadia Calviño, cuáles son las propuestas que va a aceptar el Gobierno de todas las que propuso Pablo Casado y que están recogidas en el decálogo presentado hace ya un mes.

"Ustedes han actuado con soberbia diciendo que no se arrepienten de nada", le ha espetado a Calviño, y ha recordado que el ministro Marlaska "en vez de querer colocarnos una mascarilla en la boca, quiere ponernos un bozal".

Maroto ha reclamado a la vicepresidenta que presenten un "plan efectivo" contra la pandemia y ha señalado que "a lo mejor descubrimos que su plan incluye las propuestas presentadas hace un mes por Pablo Casado y con absoluta lealtad a los españoles".

COMISIÓN GENERAL DE CC.AA.

Por otra parte, el portavoz del GPP, ha criticado la ausencia del presidente Sánchez en la Comisión General de Comunidades Autónomas, que se va a celebrar el jueves 30 de abril, con los presidentes autonómicos y las distintas formaciones políticas. "Llevan mareando la perdiz un mes, pero ya tiene fecha", ha apuntado.

Maroto ha afirmado que la ausencia de Sánchez "es un desprecio hacia los presidentes autonómicos", y más teniendo en cuenta que alguno de ellos había pedido expresamente que participase en la reunión de la citada Comisión.

"Hoy hemos recibido como un jarro de agua fría que Sánchez no quiera acudir a la reunión de la Comisión de las CC.AA", ha aseverado, al tiempo que ha reprochado al presidente del Gobierno que delegue en la ministra de Política Territorial, Carolina Darías, "cuando esta no tiene competencias en sanidad, políticas sociales o economía".